
平成２９年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

池 田 徳 晴 １　公契約条例の制定について

（ざま大志会） （１）官製ワーキングプア対策について

（２）公契約条例制定の経過と現状について

２　公共工事設計労務単価について

（１）設計労務単価と実単価について

（２）社会保険への加入状況について

３　指定管理施設における労働環境について

　労働環境を守る制度導入について

沖 永 明 久 １　公共施設の今後のあり方について

（会派に属さない議員） ２　住民票、マイナンバーカード等への旧姓併記について

３　教育機会確保法に基づく教育機会の確保について

４　市長の政治姿勢について

安 海 の ぞ み １　基地政策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）核廃絶に向けて

（２）日米軍事一体化に関して

２　食品ロス削減推進について

（１）環境政策の側面から見た食品ロス削減推進について

（２）食育の側面から見た食品ロス削減推進について

（３）生産者・製造業者・小売業者に向けた啓発について

（４）市民・消費者向けの啓発について

松 橋 淳 郎 １　郷土愛・乾杯条例について

（ざま明進会） （１）座間の農産物でつくった商品による乾杯の推進

（２）いつでも、どこでも、子供でもできる乾杯の推進

２　水と緑の風広場へのトイレ設置について

　障がい者にも利用していただける環境づくりについて

加 藤 陽 子 １　全ての子育て家庭への支援となる制度づくり

（会派に属さない議員）　 　一時預かり保育の拡充について

２　市民協働の推進

　協働の担い手づくりについて

３　貧困と住まい

　住宅セーフティネットと空き家の活用について

４　高齢者保健福祉計画・第７期介護保険事業計画について

　策定の進捗状況について

中 澤 邦 雄 １　市内文化遺産保存と郷土資料館の整備・建設に向けて

（日本共産党座間市議団） （１）これまでの歴史的経過について

（２）積み重ねてきた検討会の内容と今後の方向性について

（３）郷土資料館の整備・建設の具体的計画について

２　新・生産緑地制度を活用した農業振興策について

（１）都市農業を取り巻く現状について

（２）都市農業の継続に役立つ生産緑地制度について

（３）生産緑地制度を活用した座間市の農業振興策について

３　南栗原四丁目地先の浸水対策について

（１）これまでの状況の経過を踏まえ、抜本的対策について

（２）目久尻川東部の排水対策について

（３）目久尻川の水位上昇による逆流を防ぐ対策について
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守 谷 浩 一 １　投票しやすい環境の向上に向けて

（日本共産党座間市議団） （１）旧自治省選挙部長通知と投票区の現状について

（２）投票所の増設や見直しについて

（３）選挙当日における投票区外投票について

（４）期日前投票の投票環境改善について

（５）郵便等投票制度の改善について

２　核兵器廃絶に向けた取り組みについて

（１）国際連合での核兵器禁止条約採択を受けて

（２）座間市原水爆禁止協議会設立６０周年を踏まえて

（３）ヒバクシャ国際署名の推進について

伊 田 雅 彦 １　座間市の「まつり」について

（自民党・いさま） （１）ひまわりまつりの交通渋滞について

（２）市民ふるさとまつりの大曲花火パフォーマンスについて

（３）健康まつりの参加者数とＰＲ方法について

２　市指定重要文化財について

　指定への問題点や課題について

髙 波 貴 志 １　公共下水道（雨水幹線）の整備について

（自民党・いさま） ２　避難所開設及び避難所における電源の確保について

３　学用品等の経費負担について

内 藤 幸 男 １　道徳教育について

（自民党・いさま） （１）道徳教育に対する市長の見解について

（２）道徳教科書について

（３）いじめについて

（４）青少年相談室への相談状況について

（５）座間市教育事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書について

伊 藤 多 華 １　新生児聴覚検査について

（ 公 明 党 ） ２　婚姻の届け出について

３　ＬＬブックの導入・推進について

安 田 早 苗 １　公共施設等におけるＷｉ－Ｆｉ環境の整備について

（ 公 明 党 ）　２　食品ロス削減について

（１）意識啓発について

（２）フードバンクの活動について

（３）学校教育について

沖 本 浩 二 １　高齢運転者の交通事故対策について

（ざま大志会） （１）安全運転サポート車限定免許について

（２）安全運転サポート車の普及啓発について

（３）安全運転サポート車補助金制度について

佐 藤 弥 斗 １　家庭教育の重要性と支援事業の拡充について

（ざま明進会） （１）家庭教育の重要性について

（２）これまでの取り組みと総括

（３）地域・学校・行政などとの連携について

（４）今後の展開について

２　インクルーシブ教育について

（１）これまでの取り組みと総括

（２）今後の展開について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

星 野 久 美 子 １　福祉施策について

（日本共産党座間市議団） （１）福祉タクシー利用券について

（２）小児医療費助成について

熊 切 和 人 １　国土交通省から座間市内の踏切３箇所が改良を実施すべきと指定され

（自民党・いさま） 　た件について　

２　座間駅前の交通安全対策について

３　都市計画道路座間南林間線について

４　入谷地区のコミュニティセンター建設計画について

５　座間駅前の整備について

荻 原 健 司 １　郷土愛ざまを育てる取り組みについて

（自民党・いさま） ２　座間のひまわり、関東一から日本一へ

３　市民の健康増進に向けた施策について

竹 田 陽 介 １　保育事業について

（自民党・いさま） 　企業主導型保育と事業所内（企業内）保育について

２　座間市高齢者保健福祉計画・第６期介護保険事業計画について

（１）各目標に対する現時点での進捗について

（２）新たな計画に向けての取り組み状況について

加 藤 学 １　災害時における自転車の調達及び整備に関する協定を締結し大規模

（ 公 明 党 ） 　災害に備えることについて

２　公共施設の一般競争入札について

（１）３年契約等の長期契約の際に人件費の単価（神奈川県の最低賃金)、

　　物価上昇リスクを考慮することについて

（２）消費税引き上げに伴うリスクを事業者に負わせないことについて

３　運転免許自主返納者にはコミュニティバス専用回数券の割引等の配慮

　を求めることについて

上 沢 本 尚 １　基地政策について

（ 公 明 党 ）　　基地を貴重な地域資源と捉えて活用することについて

２　自転車交通事故撲滅を目指して

　自転車交通事故対策の強化について

３　介護保険制度について

（１）介護度改善に貢献した事業者へのインセンティブ制度について

（２）介護予防事業について

４　イオンモール開業について

（１）イオンモール出店内容について

（２）敷地内広場について

（３）周辺道路の渋滞緩和及び事故防止について
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